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POSTULAT 

Turnhallen noch besser auslasten 

\ Der Stadtrat wird gebeten, Massnahmen zu prüfen, um Turnhallen noch besser auszulasten. 

Begründung: 

Turnhallen werden in erster Linie für den Schulsport gebaut, stehen aber erfreulicherweise auch 
dem Vereinssport grosszügig zur Verfügung. Die Nachfrage nach Hallenzeiten ist hoch - ein 
Zeichen für eine lebendige Vereinslandschaft in unserer Stadt. 

Gerade diese positive Entwicklung bringt jedoch neue Herausforderungen mit sich: 
Insbesondere für neu gegründete oder kleinere Vereine wird es zunehmend schwierig, 
überhaupt noch Zugang zu einer Turnhalle zu erhalten. Zwar sind viele Hallen bereits gut 
ausgelastet, doch die unterzeichnenden Personen sehen dennoch Potenzial zur Optimierung 
der Auslastung und Zugänglichkeit. 

Ich schlage vor, folgende Massnahmen zu prüfen: 

• Verlängerte Öffnungszeiten der Hallen, insbesondere am Abend 
• Eine zentralisierte Verwaltung der Hallenbelegung 
• Automatisierter Zutritt zu Hallen (z.B. via Badge-System) 
• Nutzung der Hallen auch an Wochenenden durch Vereine 
• Überprüfung bestehender Belegungen auf Effizienz und Fairness 

Diese Ansätze sollen sicherstellen, dass die vorhandenen Infrastrukturen möglichst effizient, 
fair und im Sinne des Gemeinwohls genutzt werden - für den Schulsport ebenso wie für den 
Vereinssport. 

Besten Dank r· r die Entgegennahme. 
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